

Saint-Vaast-la-Hougue

Des bungalows au centre nautique



L'équipe du pôle Saint-Vaastais se félicite de l'arrivée de nouveaux locaux.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Depuis de nombreuses années, avant que le Centre nautique de la baie de Saint-Vaast rejoigne le Centre nautique de l'Est Cotentin (CNEC), l'école de voile assurait ses services dans des locaux pour le moins vétustes, voire délabrés au fil des ans. Si le projet de bâtiment à l'entrée de la marina, qui devait abriter l'école de voile, l'office de tourisme et l'accueil Tatihou a été abandonné, il fallait trouver une solution. « **La municipalité a investi dans ce projet et c'est un soulagement en attendant un bâtiment d'accueil en dur, digne de l'activité nautique** », explique Alain Perrot, responsable du pôle saint-vaastais.

Du côté du personnel, l'arrivée des bungalows est un soulagement. « **Cela fait une quinzaine d'années que nos locaux se dégradaient. D'ailleurs, ce vieux bâtiment va être enlevé. Le personnel a eu du courage et a été volontaire pour travailler jusqu'à présent dans de telles conditions** », insiste Alain Perrot.

Quatre bungalows sur cinq

Pour l'heure, quatre bungalows sur les cinq prévus sont en place. « **Nous allons pouvoir proposer un accueil**

digne de ce nom avec une salle de réunion et une pièce pour les activités des jeunes moussaillons. »

L'un des bungalows est réservé pour les moniteurs, avec un équipement sanitaire. « **Deux sont ouverts pour être utilisés en tant qu'atelier et de bâtiment de stockage. Au total, c'est environ 100 m² de superficie de travail** », se félicite le responsable. Auparavant, l'ensemble de ces activités se déroulait dans environ 30 m².

Que ce soit pour Félix Granger, directeur au CNEC ou pour Justine Teillaut, la secrétaire, ces bâtiments sont une vitrine de l'école de voile. « **Nous pouvons accueillir le public et les pratiquants dans des conditions plus correctes. Si cela va nous permettre de se développer, ce n'est pas à la mesure de ce que l'on peut attendre pour notre structure.** » Une saison qui débute bien avec déjà de nombreuses réservations de stages. « **La base de Jonville ouvrira début juillet. On s'attend à une belle affluence. Nous avons à disposition 25 initiateurs et moniteurs** »

Contact : tél. 02 33 43 44 73 ou 06 75 74 45 18.